

Wieviel Geschlechtergerechtigkeit brauchen wir (noch)?

Kontroverse Meinungen im Dialog

Mittwoch 11.02.2026, 19 Uhr, Ratsbücherei Lüneburg

Quotenregelungen, Rollenzuschreibungen, Gleichstellung bei der Arbeit, in der Familie und der Gesellschaft – je nach Sichtweise geht es den einen zu weit, den anderen nicht weit genug. Dabei steht hinter jeder Position ein Mensch mit Persönlichkeit und individuellen Erfahrungen.

Durch unser Zuhörformat bieten wir die Möglichkeit, Schubladendenken zu überwinden: Was bewegt Dich/bewegt Sie zu dem Thema, wann hattest Du zuletzt das Gefühl, dass Dir zugehört wird? In kleinen Gruppen kann die eigene Position geschildert und dem jeweils Andersdenken respektvoll zugehört werden. Jede Person erhält gleich viel Redezeit, jeder Person wird zugehört. Alle Bürger:innen sind willkommen, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Eine Veranstaltung der Zuhörinitiative **Dialogo-Lüneburg** in Kooperation mit der Stadtteilarbeit der Hansestadt und der Ratsbücherei.

